

Daimiel responde a las expectativas de la UME planteadas en el simulacro 'Gamma 2015'

• Se desarrolló del 9 al 12 de marzo para una población estimada de 18.000 habitantes, 3.450 damnificados y 1.150 trasladados. El origen del foco del desastre se registra en Daimiel pero el ejercicio se distribuye en Manzanares, Almagro y Torralba de Calatrava.

- Movilizó a más de 3.000 militares en la provincia
- Cerca de 200 voluntarios de Protección Civil
- Unas 250 personas de Cruz Roja España
- En torno a 1.000 figurantes

Balace 24 horas después:

- 200 muertos
- 800 heridos
- 3.000 evacuados en Daimiel
- 35 rescatados
- 60 desaparecidos



Son los datos más llamativos que deja el ejercicio 'Daimiel, Gamma 2015' que se desarrolló en tres zonas diferenciadas del municipio principalmente: Pabellón Ferial, Polígono industrial CIDAG y la propia fábrica donde se generó la detonación. A raíz de una simulada explosión a las 4:00 horas en las antiguas instalaciones de la empresa Alvinosa que la UME denominó para la ocasión industria 'Quimicentro' y donde se recrearon una serie de incidencias catastróficas durante cuatro días. Se trataba de escenificar una situación límite que permitiese verificar la capacidad de respuesta de la Unidad Militar de Emergencia y dar respuesta ágil, eficaz y coordinada entre las administraciones intervinientes. Un adiestramiento para garantizar la seguridad y la normalidad de la vida del ciudadano.

